

令和2年3月13日(金)

いわき市立入遠野中学校 P T A 会報



せらぎ

一年を振り返つて

PTA会長

佐藤千春

春色の候、皆様におかれましては、益々ご清祥のことと拝察いたしております。

本年度も、PTA活動への皆様のご理解、ご協力のもと活動を進めることができ、感謝いたしております。

さて、本題に入りますが、本年度は良くも悪くも色々なことが起きた年でした。良い

方では、中体連陸上競技大会において、一年生の小澤利実さんが走り幅跳び競技で県大会に出場しました。特設とう限られた練習の中で結果をもたらし、感動を与えてくれました。三年生まで継続して頑張って下さい。PTA会長は体育文化後援会の会長も兼任していますが、援助金等の



不利益 (ふべんえき)

校長川上一美

みや悲しみの先にある栄光に向かって進んでいます。将来も苦悩から逃げ出さず夢を叶えて欲しいと願っています。

最初の卒業生となります。皆さんのが生まれたこの年にはアーテネオリンピックで北島康介

平成十六～十七年に生まれた十四名の三年生は令和時代最初の卒業生となります。皆さんのが生まれたこの年にはアーテネオリンピックで北島康介

が協力をいただき、心より感謝申し上げます。

平成十六～十七年に生まれた十四名の三年生は令和時代最初の卒業生となります。皆さんのが生まれたこの年にはアーテネオリンピックで北島康介

が協力をいただき、心より感謝申し上げます。

選手ら日本勢が大活躍し、栄光の架け橋が大ヒットしました。義務教育を終了するここに至るまで皆さんと家族にどうして今まで皆さんと一緒に歩んできませんでしたが、確かに歩んできました。そして今、皆さんは、まさに苦し

規約を見るきっかけにもなりました。悪い方は記憶にまだ浅い台風による災害です。かなりの雨量になり私の自宅前の川も過去の記憶にないぐらい増水しました。三年生まで継続して頑張って下さい。PTA会長は体育文化後援会の会長も兼任していますが、援助金等の

A活動について報告します。

ここからは、本年度のPTA活動について報告します。

暮らしていました。住まいの電気回路に故障が生じ修理屋へ電話しました。すぐに行くよ、というので待っていました。その間懐中電灯とランプの不便な暮らしかったが、家庭での話に花が咲き心穏やかになりました。翌日修理屋が登場。作業を終え彼は「旦那、インドにいるうちは、ノーハリー・ノーウォリー（そんなに急ぐない・そんなに心配するなよ）

I.T.-A.Iと不利益を組み合わせて生活することは、心にゆとりをもち逞しく生きいくために大切なことだと思いました。パソコンが動かなく

一杯でプレゼンをする、電車が止まつたら、歩くだけの気力・体力を養うことも家庭教育と学校教育の役割です。入道野には地域力もあります。人との関わり温かさを実感し、地域の今昔を知れば郷土愛が芽生え育ちます。少し強引ですがI.T.は入遠野、A.I.は愛と読めます。東日本大震災は新しい発見もあり人と人の距離も近くなりました。

私は二十年前三年間インドに

令和元年度
第2号
発行責任者
PTA会長
佐藤千春
PTA教委員長
木江理鈴

卒業に寄せて

P.T.A.三学年委員長 鈴木 広美

今年度の生徒会活動

不安と希望を胸に入学したのがつい昨日のような気がしますが、月日が経つのは本当に早いもので幼さが残っている子供達も、今では頼れる存在になりました。

したと感じています。

これから高校生活では、

新しい環境で、新しい生活が

始まりますが、夢と目標を持

つて頑張ってほしいと願って

います。

最後に先生方や保護者、地

域の皆様には大変お世話にな

り感謝致します。ありがとうございました。

極めて行うことができました。

ヤングアメリカンズに関して

は朝会で全校生徒に紹介しま

した。それにより全校生徒の

生徒会活動への意識の向上に

つながったと思います。また、

赤い羽根募金等の活動は皆さ

んの協力のおかげで十二分に

成果を出すことができました。

今後も生徒会役員を中心

みんなで支え合い、より活気の

ある入中を目指して行つてほ

しいと思います。

直す機会になりました。I.T.

・A.I.一辺倒ではI.T.A.I.め

に遭うかもしれません。不便

もまた良しとする心を忘れず

に生きたいものです。



